

運動会へのご参加ありがとうございました♪



今年度の運動会はお天気にも恵まれ、子どもたちの溢れる笑顔や一生懸命取り組む姿が印象的でした☆保護者の方々のご協力もあり、無事終えることができました！また、お忙しい中アンケートのご協力も有難うございました。たくさんのご意見をいただきましたので、いくつかご紹介します。

★入れ替え制のため、ゆつたりと我が子の最後の運動会をしっかりと応援できて、良かったです。開始前、終了後の誘導も過去一にスムーズで良かったと思います！！！先生方には沢山準備していただき、多種目で成長も存分に感じました。また、個別メッセージの表彰状は本人も親もとても嬉しく、キレイに保存しようと思います。本当に本当にありがとうございました。

★今日は運動会ありがとうございました。はじめての運動会、息子の思いつきり、やり切る姿に感動しました。いただいた賞状も額縁に入れて見えるところに飾っています。今年のコンセプトは、普段の園での様子を見ていただくことと、ご説明がありましたが、来年度親子競技があつたらしいのになと思いました。また、行事の際は親子全員で記念写真撮影、または撮影可能な時間を設けていただきたいなと思います。

★初めての子どもの運動会で、こんなに普段出来るんだということに感動しました！成長を見る機会を頂きありがとうございました。本人も「ママパパと一緒に運動会見にきてね！」とずっと言っていたので、練習頑張ってきたのだなと思い、お天気にも恵まれ良かったです！先生方も普段からお忙しい中で備品等の準備など大変だっただろうなと思います。ありがとうございました！

★初めての運動会でしたが、子どもたちが緊張しつつも楽しそうに行っていたのが良かったなと思いました。また、こんなこともできるようになったんだなと成長を改めて感じることができました。ご指導大変だったかと思いますが、日々の練習の成果を感じ、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。

園庭でクラスごとに行うのはコンパクトで良い面もあるかと思いますが、運動会で他のクラスの様子を見たり、応援することも成長をより感じられたり、楽しみの一つになるといます。広い場所での開催など検討していただけたら…と思います。

★プログラムの用紙を見た時に、こんなにたくさんの競技こなせるのかな？と思ったのが正直なところでしたが一つ一つの競技を一生懸命、上手くいかなくても諦めずに取り組む姿にはとても感動しました。6年間でたくさんのことができるようになって、お友達にもがんばれ～！とみんなで応援していて、らいおん組さんの雰囲気の良さも淳く伝わりこれが最後たと思うと寂しいです。。運動会の準備、当日スムーズに行えたのも先生方がたくさんの時間をかけて行なってくれたからだと思ってます。ほんとにありがとうございました！



前回の反省を踏まえ改善できた部分、課題が残る部分それありますか、保護者の皆さんからの温かいお言葉やご意見を励みに、来年度の運動会が更に素敵なものとなるよう、職員一同頑張ります！